

FREIWILLIGE GESUCHT: HELFEN AUCH SIE MIT!

27.01.2025

Die Merian Gärten der Christoph Merian Stiftung sind ein grosszügiger botanischer Garten am Stadtrand von Basel. Ganzjährige Blütenpracht, wertvolle Sammlungen und Naturschutzflächen sorgen für ein einzigartiges Gartenerlebnis. Durch eine jahrhundertealte Geschichte geprägt, sind die Merian Gärten heute ein wichtiger Erholungsraum für die Bevölkerung; sie sind täglich geöffnet und kostenlos zugänglich.

Helfen Sie mit, diese einmalige Gartenanlage zu unterhalten!

Wir suchen garteninteressierte Menschen, die von Anfang April bis Ende Oktober ein oder zwei halbe Tage pro Woche in den Merian Gärten mitarbeiten. Unter fachkundiger Leitung wird gejätet, Verblühtes ausgeschnitten, Obst und Gemüse geerntet oder im Irisfeld mitgeholfen.

Sie arbeiten bei jedem Wetter gerne draussen an der frischen Luft und haben keine Mühe, sich zu bücken. Sie haben Freude an gärtnerischen Arbeiten und haben Lust, sich für eine ganze Saison zu verpflichten.

Während der Einsätze sind Sie Teil des vielseitigen Teams der Merian Gärten und werden von uns angeleitet. Wir stellen das nötige Arbeitsmaterial zur Verfügung und zahlen eine Spesenentschädigung. Darüber hinaus teilen wir gerne unser gärtnerisches Fachwissen und organisieren Ausbildungsnachmittage sowie Fragestunden mit unseren Fachleuten. Es ist uns wichtig, dass wir eine Sommersaison lang auf Sie zählen können.

Möchten Sie mit Ihrem Einsatz die Merian Gärten noch schöner machen?

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme per E-Mail unter freiwillige@meriangaerten.ch

An unserem Willkommenstreffen in den Merian Gärten, am Donnerstag, 27. Februar 2025 um 16 Uhr, stellen wir den Betrieb vor.